## 令和5年1月27日(金)

6年生が、中学校で部活動体験を行いました。総合文化部と女子テニス部、男子バレーボール部の体験 を行いました。中学生が優しく指導してくれたり、部活のアピールをしてくれたりして、児童もどの部活 に入ろうか悩んでいました。

3年生が、石泉文庫の防火訓練に参加しました。この防火訓練は、呉市の文化財を火災や震災等の災害 から守るために、市内6か所で行われています。児童も消火器を使わせもらい、とても喜んでいました。

## 昔話の場面絵を書く1年生



算数で、長さの学習をする2年生



石泉文庫の防火訓練に参加した3年生



「一寸法師」や「桃太郎」などを書いていました



1mさしで、窓の長さをはかっていました



水消火器を使わせもらいました



自分を描いた版画を作成する4年生



理科で、物の溶け方を実験していた5年生



中学校の総合文化部でゲーム体験を行う6年生



男子バレ一部で、レシーブの仕方を教わる



一生懸命彫っていました



総合では、茶道の作法を学習していました



女子テニス部で、打ち方を教えてもらいました



中学生とトスの練習を行いました

